

**ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CENTRO DE
PARTICIPACION ACTIVA DEL CASCO ANTIGUO DE SEVILLA**

En Sevilla siendo las 10 horas del día 18 de Enero del 2024 en segunda convocatoria se reune la Junta de Gobierno de participación Activa del Centro de Mayores del Casco Antiguo en Sevilla, con la asistencia de los siguientes miembros;

Por el Centro de Participación Activa:

Dña.Pilar Martín Alemán (Directora)

Por la Junta de Gobierno:

D.Antonio Madrid Ruiz (Presidente)

D.José Joaquin Gómez Alcántara (Secretario)

Dña.Mª José Ruiz Fernández (Vocal)

Dña Lola Herrero Orúe (Vocal)

Dña Eneida Isabel Arango Perez (Vocal)

Suplente de la Junta de Gobierno

D.José Antonio Fernández García

D.José Morón Romero

Dña. Ana Flores Fernandez

Dña Francisca María Herrera Sanchez

1.- Orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la sesión anterior.
- 2.- Información de la Junta de Gobierno,
- 3.- Información de la Directora
- 4.- Ruegos y preguntas.

Primer punto, lectura y aprobación si procede al acta de la sesión anterior, se da lectura a la misma la cual es aprobada por unanimidad.

Segundo punto, toma la palabra el Sr. Presidente para informar de que el próximo día 24 se va a realizar el senderismo que hubo que suspenderse por falta de participantes al Ronquillo, el precio será de 25 euros con comida incluida en casa Ferrer y se podrán inscribir los socios el día 22 de Enero a partir de las 9 de la mañana.

También se ha comentado la intención de rehabilitar la comisión de acogida al centro al menos una vez al mes para los socios nuevos que quieran apuntarse. La idea es dar una acogida con gran entusiasmo por los miembros de Junta, y se sugiere que se comunique con algo de tiempo para poder asistir también.

Se comenta también la idea de celebrar algún acto para conmemorar los 10 años de apertura del centro para lo cual se invitaría a los altos cargos de la Delegación y Consejería, y preparar algún acto que se podría realizar con unas charlas y alguna actuación.

Se acuerda mandar a Palacio Arzobispal una carta para que se puede realizar algunas fotos a la imagen de San Bernardo, para la realización posterior de un cuadro .

María José, comenta que el viaje realizado el pasado dia 17, a Fuentes de Andalucía, fue todo un éxito. Comenta que tiene muy avanzado la organización del proximo viaje a Jerez de la Frontera, visitando la Alcazaba y la Iglesia de San Miguel, se realizará el próximo día 15 de febrero.

Dña. Lola Herrero comenta que las próximas visitas a realizar será el día 9 de Febrero al Museo de Artes Populares, se podrá apuntar a partir del día 7 a las 10:30.

El viernes día 16 se hará la visita al Hospital de la Santa Caridad y su precio será de 4 euros. Las visitas del 11/1/2024 a la Cartuja y a Emasesa el 18/1/2024 fue un éxito .

Se propone las visitas del Ayuntamiento y al Alcazar así como hacer gestiones para la visita al museo de Blas Infante.

El Directora, nos informa del Carnaval que se celebrará en la Algaba, para el cual se hará un cartel anunciador para que se apunten los socios que quieran asistir.

También nos comenta que los próximos días 26 y 27 de febrero no habrá talleres en el centro, y se organizarán algunos actos por el día de Andalucía.

También nos informa que se ha recibido por parte de la Consejería instrucciones para que se exponga por el centro carteles recomendando el uso de mascarillas ante el incremento de casos de diferentes tipos de gripe.

Así como de informarnos de que no hay crédito para los gastos mínimos comunes para el centro.

En Ruegos y preguntas la Sra. Eneida Isabel Arango hace extensible quejas que le hacen llegar sobre el funcionamiento del bar a la hora del desayuno, el cual se llena de personas ajena al centro y que los socios no pueden desayunar, pues no tienen sitio y no se les atiende debido a la aglomeración existente. La actitud de los encargados del bar es priorizar al personal ajeno al centro.

La Directora le informa que ya se habían tomado algunas medidas, como reserva de mesas y adaptar el salón junto al patio para desayunar. También comenta que casi siempre las mesas reservadas a los socios no se llenan casi nunca, que otra solución sería que solo entrarán los socios, cosa que ve difícil poder realizar.

El Secretario propone una alternativa al problema para poder solucionarlo, que sería hablar con los responsables del bar para que atendieran primero a los socios y al personal ajeno al centro tuviese que esperar a que terminara primero con los socios, y si no les pareciese bien se marchen.

De esta forma se intentaría priorizar a los socios, con reserva de mesas y con atención preferente. Se aprueba esta sugerencia y la Sra. Directora queda con hablar con los responsables del Bar para que lo lleven a efecto.

Se acuerda celebrar la próxima reunión el día 7 de Febrero del 2024.

Y sin más asunto que tratar se levanta la sesión a las 11.30 horas de todo lo cual como secretario doy fe con el visto bueno del Sr. Presidente.

Vº Bº
EL PRESIDENTE

FDO. ANTONIO MADRID RUÍZ

EL SECRETARIO
FDO. JOSÉ JOAQUÍN GÓNZALEZ ALCÁNTARA